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Abstract (en)
The carrier (3) has several rail runners (2) supporting it and has rail storage supports (6) at intervals along the carrier. The storage supports are
rotatably supported by a seating support (10) about rotation axis (9) at right angles to the carrier travel direction. The supports are rotated along
the direction of the carrier from an inner operating position to an outer operating position. They are fixed in the required position by a locking device
(23). Each storage support has a single swing drive (15) and the locking device automatically locks the supports after completion of the swinging
operation. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Schienenverladezug zum Transport sowie zum Auf- und Abladen von Langschienen (4) ist aus einer Anzahl von auf Schienenfahrwerken
abgestützten Verladewagen (3) zusammengesetzt, denen in Wagenlängsrichtung voneinander distanzierte Schienenauflager (6) zugeordnet
sind. Diese sind jeweils auf einer Auflagerstütze (10) um eine vertikale Achse (9) von einer senkrecht zur Wagenlängsrichtung verlaufenden
Inbetriebstellung in eine in Wagenlängsrichtung verlaufende Außerbetriebstellung drehbar gelagert und durch eine Arretiervorrichtung (23) in der
gewünschten Stellung fixierbar. Jedem Schienenauflager (6) ist ein eigener Schwenkantrieb (15) zugeordnet, und die Arretiervorrichtung (23) ist für
eine automatische Verriegelung des Schienenauflagers (6) nach Beendigung der Schwenkbewegung ausgebildet. <IMAGE>
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